



**Wir gedenken
im Jubiläumsjahr
unserer
verstorbenen
Mitglieder**

Entwicklung der Mitgliederzahlen seit dem Gründungsjahr 1893

Die Ortsgruppe bildet auch noch im Jahre 2018 die Grenzen der Stadt Stuttgart aus dem Jahr 1893 ab - im Wesentlichen die bevölkerungsarme Innenstadt ohne die wachsenden Vororte.

In den Anfangsjahren zeigte sich ein starker Anstieg bei den Mitgliedszahlen.	Jahr	Mitglieder	Jahr	Mitglieder
Die Bahn fuhr schon, aber das Auto steckte noch in den Kinderschuhen.	1893	1276	1965	3492
In beiden Weltkriegen gab es einen starken Schwund.	1895	2267	1970	3281
Ebenso macht sich der Wegzug von Familien aus der Innenstadt in die Vororte bemerkbar.	1897	3229	1975	2878
Die Einführung der EDV brachte Korrekturen nach unten mit sich.	1900	4003	1980	2352
Änderungen in der Arbeitswelt und zunehmende Freizeitangebote, Fernsehen, Computer, Smartphone, Billigflüge in die ganze Welt sowie die Überalterung der Gesellschaft haben Einfluss auf unsere Mitgliederzahlen.	1910	4966	1985	1883
	1914	5477	1990	1681
	1918	3419	1995	1436
	1920	4898	2000	1232
	1932	3200	2005	1020
	1939	4525	2010	846
	1943	4446	2015	963
	1950	3040	2017	936
	1959	3481		